



# México ofrece gas a Alemania

**PEDRO DOMÍNGUEZ**  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció a su par de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, enviar gas a ese país europeo para enfrentar la crisis energética que atraviesa por la invasión de Rusia a Ucrania.

En su conferencia mañanera, López Obrador aseguró que México puede enviar hasta 30 por ciento de lo que necesita ese país.

“Entonces viene el conflicto, cierran la llave del gasoducto y están regresando al carbón y tienen problemas. Ahora que estuvo el presidente de Alemania, nosotros le planteamos que, no por cuestiones comerciales sino para apoyar como lo hacemos con todos, enviar gas, tenemos gas”, apuntó el Presidente.

El mandatario reconoció que lo anterior “llevará tiempo” porque es necesario construir

dos plantas de licuefacción; sin embargo, recordó, hay una empresa de Estados Unidos que tiene la tecnología para transportar el gas en barcos sin necesidad de estas instalaciones.

“Ellos tendrían que hacer el acuerdo, pero sí tenemos disponibilidad de gas”, aseguró.

En tanto, el mandatario se reunió con el presidente del Consejo de Administración de la francesa Safran, Ross McInnes. ■



**López Obrador se reunió con el presidente de Safran. ESPECIAL**